

INSCRIVEZ-VOUS AU PLUS IMPORTANT FORUM INTERNATIONAL SUR LE SURDIAGNOSTIC!



Inscrivez-vous à la
**5^e Conférence internationale
sur le surdiagnostic** qui se tiendra du
17 au 19 août 2017 au **Centre des
congrès de Québec.**

LIENS UTILES

Le surdiagnostic : constats et plan d'action,
AMQ, avril 2014

La médecine souffre d'une nouvelle maladie,
L'Actualité médicale, décembre 2013

Halte au surdiagnostic,
L'Actualité, septembre 2014

Campagne *Choisir avec soin*

Autres articles

LE SURDIAGNOSTIC, C'EST QUOI ?

Le surdiagnostic survient quand on diagnostique chez une personne une maladie qui ne causera jamais ni symptôme, ni mort, ou qu'on pose tout geste qui n'apporte pas de valeur ajoutée à un traitement.

À PROPOS DE LA CONFÉRENCE

L'Association médicale du Québec sera l'hôte de cette 5^e édition de la Conférence internationale sur le surdiagnostic, organisée par l'Université d'Oxford et ses partenaires.

Regroupant principalement des médecins et scientifiques d'une trentaine de pays, la conférence aura pour thème cette année : *Towards Responsible Global Solutions*. La surdétection et la surmédicalisation, les actions concrètes à entreprendre, la communication entourant cet enjeu et la sensibilisation auprès du grand public seront notamment mises de l'avant.

POUR PLUS D'INFORMATION ET POUR VOUS INSCRIRE,
VISITEZ LE SITE WEB:

www.preventingoverdiagnosis.net



Partenaires de
la conférence



Partenaires locaux 2017

